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●１２月１日（土）の新聞に「BS４Ｋ８Ｋ」と見出しがあり、ＡＫＢ４８が頭に浮かぶ。また新しい少

女達のグループができたのかと思い・・・それが１面かー? と首をかしげながら記事を読み始めた。 

●勘違いと気づき、なるほどと思い、ＴＶにそんなにきめ細か画像が必要なのかと思いながら読みいっ

た。 

■総務省のホームページには「・・・高精細で、臨場感のある画像が実現・・・」とあり、 

現在、我々が見ているＴＶ：2K の画素数は 200 万 ４Ｋは 800 万 ８Ｋは 3300 万とあった。 

ちなみに、ヤマダデンキでのそのお値段は 30 万。私にとって、家での水族館も必要ないし、女 

優さんの素肌にもそう興味がなくなった。政府には政府のメーカーにはメーカーの思惑もあるだろ 

うが、取りあえず安くなるまで待つことにしよう。 

●ところで、AKB48 とか SKE48 とか乃木坂 46 とか、最近はそのグループ名に数字が付く。その元祖

はなんだろと考えてみた。アメリカのフットボールに「サンフランシスコ 49ers」というチームがある。

1848 年にアメリカ西部で砂金が発見され、翌年 49 年ゴールドラッシュがおこり、アメリカ全土から人

が集まった。その「４９」からチーム名が付いたらしい。 

●日本では嫌われる数字「４９」だが、私はこの嫌われる数字が好きだ。 

 

 

ネットで見る の電子機械科３年１２名が県立益田養護学校・中学部を訪問。放課後・授業中に製

作した部品野球部の生徒の多くは、廊下ですれ違うと立ち止まって、大きな声であいさつをする。女子

バレーも女子バスケも同様にあいさつをする。いつもこちらが恐縮する。そんなこともあり、私も「お

はよう」から「おはよございます」に変化していった。 

●ところで、私が授業に行くクラスの S 君はテストやプリント等の配布物を手渡す時、いつも両手で受

け取り「ありがとうございます」といって軽く頭を下げる。そして、彼もまた朝の廊下でのあいさつは

一旦停止のあいさつをする。 

●あまりにも素晴らしい行動であたりまえのこととだが、誰にでもできることではない。ついその理由

を聞く。前者は小さいときから、後者は中学校の部活からということであった。 

●私も３人の子供を育てたが、そのようには育たなかった。いま、学校はリフレッシュ工事中、その工

事に来 

る教え子が私を呼び止め「翔陽の生徒はあいさつをよくしますねー」と褒めていた。 

 

■前号で教室のどこかでクスねて来たトイレットペーパーのことを取り上げたが、そのクラスのその

回りに 

は、いつの間にか自前のティッシュペーパーが用意され、机横フックに掛けてある。それも複数。 

うれしいネーｴ    

素晴らしいよくできました                          teacher t． 

BS４Ｋ８Ｋ と AＫＢ４８ ？ 

●１２月６日（木）３年生１２人が益養護 

学校中学部(13 名)を訪問し、卓上クリスマ 

スイルミネーションの製作を一緒に行った。 

●養護学校に１０時に到着。 

玄関で中学部の代表から歓迎 

を受け２階の教室へ、改めて 

歓迎の挨拶があり、互いの自 

己紹介から始まった。 

●その後、互いに向き合い、 

絶妙なコミュニケーション 

を取りながらツリー部分を 

製作。途中休憩を挟み、1 時 

間半の貴重な学校間交流を過 

ごすことができました。 

益田養護学校 中学部との  

交流および共同学習 3年が参加 

１２月１０日は 世界人権 DAY １２月６日 共同学習の様子 


